

NOTICIAS PARA PADRES

**Semana del
Febrero 3, 2025**

**Inicio de Springhill
(616)791-9894**

¿Qué hay de nuevo?

Estimado personal de instalaciones y mantenimiento,

Apreciamos su dedicación para mantener nuestra escuela limpia y en buen estado, lo que contribuye significativamente a un ambiente positivo de aprendizaje y trabajo. La limpieza y eficiencia de nuestro edificio son un testimonio de su arduo trabajo y estamos agradecidos por su constante diligencia.



Recordatorios

Salimos dos veces al día, a menos que la **temperatura baja a 20 grados**. Esto incluye cuando llueve ligeramente. En caso de que salgamos a la luz del día, proporcionamos a los estudiantes impermeables y botas para la lluvia. Recuerde enviar ropa extra, gorros, guantes, pantalones para la nieve, chaqueta, ropa interior y calcetines, por si acaso. Por favor etiquete todas las pertenencias de su hijo para evitar que se extravíen.

Si su familia necesita ropa o ayuda con recursos, comuníquese con

Sra. Lasaundra en (616)791-9894 ext. 2302

Calendario de eventos

Febrero es mes de conferencias!

El maestro de su hijo debería comunicarse con usted para programar las conferencias de su hijo, dentro de la próxima semana aproximadamente.

¡Esté atento a la información próximamente! Quiero tomarme un momento para abordar el tema de las actividades y celebraciones en el aula, particularmente aquellas relacionadas con los días festivos.

Actividades en el aula y celebraciones

Debido a que no celebramos días festivos, los entornos de nuestras aulas son aquellos que acogen y respetan los diversos orígenes y creencias de todos los estudiantes. Para garantizar la inclusión, nos centraremos en actividades que sean seculares y celebren temas comunes como la amistad, la comunidad y la apreciación cultural, en lugar de festividades religiosas o culturales específicas.

**Gracias por su paciencia y comprensión,
Personal de Springhill**

<https://www.facebook.com/pg/hs4kc/events>
www.hs4kc.org

Estos materiales fueron financiados en su totalidad o en parte por una subvención otorgada por el Departamento de Educación de Michigan.

 **Head Start
for Kent County**
Connecting Families and Community Resources

 **C-Start
Readiness Program**
Michigan's Nationally Recognized Pre-K Program

Seguridad de los medicamentos

Queremos animar a nuestros niños a explorar y descubrir su mundo y, al mismo tiempo, mantenerlos seguros. Los medicamentos son la causa principal de intoxicación infantil.

Aquí hay algunos consejos sobre cómo mantener a los niños seguros cerca de los medicamentos:

- **Mantenga el medicamento arriba y lejos**, fuera del alcance y la vista de los niños, incluso los medicamentos que toma todos los días. Coloque todos los medicamentos por encima de la altura del mostrador donde los niños no pueden alcanzarlos ni verlos.
- **Considere los lugares donde los niños encuentran la medicina.** Los niños a menudo encuentran la medicina en bolsas, en mostradores o en las mesas de noche.
- **Recuerde los productos que podría no considerar como un medicamento.** Productos tales como las vitaminas, la crema para la erupción del pañal y hasta las gotas para los ojos pueden ser perjudiciales si los niños los encuentran. Mantenga estos artículos fuera del alcance y la vista de los niños.
- **Guarde el número de Poison Help** en su teléfono y colóquelo en un lugar visible en el hogar (en el refrigerador es un buen lugar): 1-800-222-1222.

Ayude a su niño a tener éxito en la preescuela y en kindergarten

Desarrolle la costumbre de una buena asistencia escolar

USTED SABÍA QUE...

Llegar en hora todos los días es importante para el éxito y el aprendizaje de su niño desde la preescuela.

QUÉ PUEDE HACER USTED

Comparta ideas con otros padres para salir de casa en hora.

Visite “Attendance Works” (La Asistencia Escolar Funciona) en www.attendanceworks.org para hacer la descarga de recursos y herramientas gratis.

Colaboraciones familiares: estas actividades mensuales ayudan a los padres de Head Start para el condado de Kent a defender y promover transiciones exitosas al jardín de infantes para sus hijos.

Febrero



Actividades preescolares

Piense de qué manera podría participar su familia en la escuela. Los educadores tal vez le sugieran que ayude con el jardín, cortando letras o creando un boletín informativo para los padres.

¿Podría compartir una tradición familiar con la clase?

Actividades familiares

Contribuya al "banco de palabras" de su niño. Use y explique todas las palabras nuevas. Haga juegos de palabras, cante canciones e invente rimas graciosas como "reírse, moverse, menearse..."

Ayude a su hijo a nombrar sus emociones cuando surgen distintos sentimientos (feliz, triste, enojado, desilusionado).

Actividades de kindergarten

Complete los formularios de inscripción para kindergarten en casa o en la escuela (donde le pueda ayudar el educador). ¿Tiene preguntas sobre el programa de kindergarten? Llame a la escuela nueva para tener información o mire su sitio web.

SEGURIDAD DEL ASIENTO DE CARRO PARA NIÑOS

NACIMIENTO-12 MESES: Su hijo siempre debe viajar en un asiento orientado hacia atrás. Los niños suelen superar el asiento exclusivo para bebés antes de su primer cumpleaños. ¡Recomendamos la compra de un asiento de seguridad convertible (puede instalarse tanto mirando hacia atrás como hacia delante) o un asiento de seguridad todo en uno (puede ser cambiado de mirando hacia atrás, a mirando hacia delante, a un booster) para ayudar a su hijo a permanecer mirando hacia atrás tanto tiempo como sea posible!

1-3 AÑOS: Su hijo debe viajar orientado hacia atrás tanto tiempo como sea posible, y por lo menos hasta los 2 años de edad. Recomendamos utilizar un asiento convertible o un asiento todo en uno para ayudar a su hijo a permanecer orientado hacia atrás tanto tiempo como sea posible. Una vez que su hijo supere los límites de altura y peso para la orientación hacia atrás establecidos por el fabricante del asiento, su hijo debe viajar en un asiento orientado hacia delante con un arnés y una correa de sujeción.

4-7 AÑOS: Su hijo debe viajar en un asiento que mire hacia delante con un arnés y una correa de sujeción hasta que alcance el límite superior de altura y peso establecido por el fabricante del asiento de seguridad. Una vez que su hijo supere la silla de seguridad para niños con arnés, es el momento de hacer la transición a una silla de refuerzo. Cuando esté en un asiento elevado, su hijo siempre debe viajar en el asiento trasero del vehículo.

CONSEJOS DE ARNÉS: La hebilla del pecho debería estar a la altura de la axila. Las correas de los hombros deben estar apretadas - NO debe ser posible apretar la correa de los hombros del niño.

CONSEJOS DE CINTURÓN DE SEGURIDAD: El cinturón del hombro debe quedar ajustado a través del hombro y el pecho, NO en el cuello o la cara. El cinturón de regazo debe quedar ajustado a través de la parte superior de los muslos o las caderas, NO el estómago.